



## López Obrador da ya por muerta #ReformaElectoral, se aboca ya a hablar del Plan B

Ante las declaraciones efectuadas la víspera en la Cámara de Diputados, donde los líderes de la misma, Santiago Creel, además de Alejandro Moreno del PRI, que indicaron que se mantienen en el no a la Reforma Electoral que envió al Congreso de la Unión, este jueves el presidente de México, Andrés Manuel López Obrador hizo un llamado más a reconsiderar.

Sin embargo, en su conferencia de medios de esta mañana, el tabasqueño prácticamente ya dejó de lado la misma, abocándose a hablar totalmente del paquete de reformas a leyes secundarias que enviará en breve a la Cámara de Diputados.

Esta ha dicho el secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, sería enviada esta misma semana a la Cámara de Diputados.

<https://eldemocrata.com/lopez-obrador-da-ya-por-muerta-reformaelectoral-se-aboca-ya-a-hablar-del-plan-b/>